



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



ESTADO DE MÉXICO

20/11/2023

LEGISLATIVO



“Provocación”, la terna propuesta por AMLO para la Corte: PAN

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, calificó como una provocación la terna propuesta por el Ejecutivo para elegir a un nuevo ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pues, a su juicio, Bertha Alcalde, Lenia Batres y María Estela Ríos incumplen el perfil de imparcialidad para ejercer el cargo en el máximo tribunal.

<https://www.milenio.com/politica/pan-califica-de-provocacion-terna-de-amlo-la-corte>